

Nacho Mier celebra aprobación de reformas a leyes secundarias en materia político-electoral

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, celebró que se hayan aprobado las reformas a las leyes secundarias en temas político - electorales, negando que altere temas legales. El legislador poblano afirmó que se hizo valer la voluntad del pueblo y con ello es que se demostró que no hay cabida para los que se resisten a los cambios.

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/72196-nacho-mier-celebra-aprobacion-de-reformas-a-leyes-secundarias-en-materia-politico-electoral